
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

NEUE PRÄSIDENTIN DER FRANKFURTER UNIVERSITÄT

15.07.2014

„Im Namen der gesamten FDP-Fraktion möchte ich Birgitta Wolff zu ihrer heutigen Wahl zur neuen Präsidentin der Johann Wolfgang Goethe-Universität gratulieren. Als Professorin und ehemalige Wissenschaftsministerin verfügt sie über weitreichende Kenntnisse in Forschung und Lehre und hat bereits bewiesen, dass sie sich leidenschaftlich für die Belange der Hochschulen einsetzt. Wir wünschen ihr in ihrer neuen Rolle nun ausreichend Kraft und Kreativität, um den Universitätsstandort Frankfurt weiter voranzubringen.“

Für uns Liberale steht die Verbesserung der Qualität von Forschung und Lehre sowie die Innovationskraft unserer Wissenschaftler im Fokus der Hochschulpolitik. Auf Grundlage dieses gemeinsamen Ziels freuen wir uns auf einen regen fachlichen Austausch und eine gute Zusammenarbeit mit Frau Wolff“, erklärte die wissenschaftspolitische Sprecherin der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Nicola BEER.

Beer weiter:

„Gleichzeitig danken wir dem scheidenden Präsidenten Prof. Dr. Werner Müller-Esterl für seinen unermüdlichen Einsatz für die Frankfurter Stiftungsuniversität und wünschen ihm für seine neuen Projekte in der Wissenschaft alles Gute.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
